

みんなで縄瀬小

(校長:北原 浩)



「令和」スタート

この5月から令和元号がスタートしました。

早くも平成時代が懐かしいような感じで、「令和」に違和感なく入れたような気がしております。

10連休明けの5月の全校朝会で、天皇の名前『徳仁:なるひと』とご称号『浩宮:ひろのみや』について話をしました。

低学年にはちょっと難しかったかもしれません
が、身の回りや社会生活でのタイムリーな話題を
子どもたちに投げかけることで、考える力の素地
につながると考えます。

ご家庭や地域の中でも、子どもたちにいろいろ
な問い合わせをしていただけたらと思います。

地域・PTAの皆様

いつも ありがとうございます

本年度は5月に合同運動会を実施するにあたり、事前の準備や打合せに始まり、運動場の整備、前日準備とお忙しい中、本当にありがとうございます。

皆様のご協力により、たいへん素晴らしい運動会を実施することができました。子どもたちも気持ちよく、感謝しながらの活動となりました。

5月12日(日)のPTA奉仕作業では、三和地区の皆様に朝早くからお手伝いをしていただきました。

年々、児童数・P戸数が減少傾向にあります。地域の皆様も一緒になって、縄瀬小を今後とも盛り上げていけたらと思います。

PTA役員さんの紹介

遅くなりましたが、本年度の役員さんをご紹介します。

- ◆ PTA会長 福島 潤一 さん
- ◆ PTA副会長 平山 友和 さん
- ◆ PTA副会長 藏元 清美 さん
- ◆ PTA副会長 前村 麻美 さん
- 環境事業部
部長 今村 崇 さん
副部長 金丸 彩香 さん
- 保健体育・生徒指導部
部長 福井 裕也 さん
副部長 末森 渉 さん
- 家庭教育部
部長 川野 希 さん
副部長 崎田 郁美 さん

6月の月目標 『じょうずに歯をみがこう』

行事予定



- | | | |
|---------------|--|--------------|
| 3日(月) | いさつ運動(三和) | 命の大切さを考える日 |
| 4日(火) | 全校朝会 歯ッピータイム
清掃班編制 プール清掃
家庭教育学級開級式 | 学校運営協議会(第1回) |
| 5日(水) | ふれあい給食5・6年(栄養教諭) | |
| 6日(木) | 田植え(5・6校時) | |
| 7日(金) | 登校班会(田植え予備日) | |
| 10日(月) | 委員会活動 | |
| 11日(火) | 読み聞かせ クラブ活動 | |
| 12日(水) | プール開き 避難訓練(風水害)
ふれあい給食4年(栄養教諭) | |
| 13日(木) | 校外学習:遠足(1~3年、4~6年) | |
| 16日(日) | ファミリー読書の日 | |
| 17日(月) | クラブ活動 | |
| 18日(火) | 読み聞かせ 教育相談 | |
| 19日(水) | ふれあい給食2・3年(栄養教諭) | |
| 20日(木) | ~21日(金)
4校合同宿泊学習(5年) | |
| 23日(日) | PTAレクリエーション | |
| 25日(火) | 避難訓練(不審者対応) | |
| 26日(水) | ふれあい給食1年(栄養教諭) | |
| 27日(木) | 立腰指導の日 クラブ活動 | |
| 28日(金) | プール清掃(3~6年)
くれよん号 | |
| 17日(月)~21日(金) | 教育相談週間 | |

本年度のセクハラ・パワハラ相談員です
北原 浩(校長) 内藤 博文(教頭)
中野 一幸(教諭) 山本 裕子(養護教諭)
大丸 雅代(主事) 福島 潤一(PTA会長)
前村 麻美(PTA副会長)

※ 気になることがありましたら、遠慮なく
ご相談ください。

楽しかった 『縄瀬小・縄瀬地域合同運動会』

5月25日（土）は晴天の中、令和元号また5月実施になって初の合同運動会を予定通り実施することができました。

地域の皆様、PTAの皆様、そして児童の皆さん、どの競技・演技もとっても素晴らしく見応えのある内容ばかりでした。【地区対抗の優勝は本年度も共和地区でした。】

参加・観覧いただいた皆様、たいへん暑い中でしたがお疲れ様でした。とても有意義な運動会となりました。本当にありがとうございました。



【入場行進】



【児童代表のことば】



【玉入れ：地域の方も一緒に】



【応援：各団のアピールタイム】



【厄払記念品贈呈式】



【縄引き：児童&地区対抗】



【奴踊り：保存会の方も】



【徒競走：スタート】



【NAWAZEソーラン：決まったラストポーズ】

今年もがんばっています！

宮崎日日新聞の読者投稿『窓』コーナーの『若い目』（児童・生徒の作文掲載）へ、今年度も縄瀬小の子どもたちの作文がたくさん載るようにとがんばっています。

新聞をご覧になるのを楽しみにしてください。

4～5月で以下の5名が載りました。

- ★崎田遙斗さん（3年）…4月18日
- ★山下玲王さん（4年）…4月25日
- ★末森心花さん（5年）…4月26日
- ★横川愛徳さん（4年）…5月3日
- ★川野愛奈さん（6年）…5月17日

空き缶・空き瓶・古紙の回収

『空き缶・空き瓶・古紙の回収』については、本年度もご家庭で貯まったときに随時、学校に持ってきていただき、校門から入った左側の倉庫に入れてください。

益金については、子どもたちの教育活動のために活用させていただいており、たいへん助かっております。

地域の皆様のご協力を本年度もよろしくお願ひいたします。

なお、飼料袋、ペットボトルは回収していません。

